Le passé de St Fé

Le centre de loisirs a ouvert ses portes en 1961, c'est donc l'année prochaine qu'il fêtera ses 60 ans. A cette occasion plusieurs évènement seront organisés afin de retrouver nos aïeuls.

Depuis 60 ans le centre propose pleins d'activités et un nombre de sorties incalculable, il a vu passer beaucoup d'enfants comme beaucoup d'animateurs, des histoires d'amour y sont nées ainsi que beaucoup d'amitiés ...



(Photo daté de 1961)

Le centre a beaucoup changé depuis ses premières constructions, en effet, de nouveaux bâtiments sont apparus comme l'accueil, le cap des ados, les piscines. Nous avons retrouvé beaucoup de photos de ce temps-là, c'est drôle pour nous, et surement pour vous, de voir l'évolution de la structure ainsi que notre directeur plus jeune.

Nous vous invitons donc à vous manifester pour que nous puissions commencer à faire nos interviews. Nous nous retrouvons bientôt pour de nouveaux articles et de nouvelles photos!

